

Superpotencias Extienden Ronda de Negociaciones

GINEBRA, noviembre 1 (UPI).— Los negociadores de Estados Unidos y la Unión Soviética acordaron hoy extender en seis días la actual ronda de conversaciones sobre desarme, a tiempo que los norteamericanos presentaron sus nuevas propuestas para reducciones de armas nucleares.

El jefe de la delegación estadounidense, Max M. Kampelman, pidió la extensión de la ronda de negociaciones a fin de explicar en detalle las nuevas propuestas.

La actual ronda de negociaciones debía concluir hoy a fin de que ambas delegaciones tuvieran tiempo de presentar informes a sus capitales antes de la cita cumbre entre el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev, el 19 y 20 de noviembre.

Un vocero estadounidense dijo que la actual ronda de sesiones concluirá ahora el siete de noviembre.

Señaló que habrá encuentros sobre sistemas específicos de armas hasta el miércoles y que se realizará una sesión plenaria el jueves.

El jefe de la delegación soviética, Viktor P. Karpov, dijo previamente a los periodistas que escucharía "con atención" las nuevas propuestas estadounidenses.

Kampelman y los otros negociadores norteamericanos comenzaron a explicar las últimas propuestas en una reunión de dos horas.

Los detalles fueron mantenidos en secreto, tal como ambas partes acordaron llevar a cabo las negociaciones desde que se iniciaron el 12 de marzo.



CONVERSACIONES SOBRE ARMAS. Ginebra, noviembre 1º. El delegado jefe de Estados Unidos en las conversaciones sobre armas, Max Kampelman, derecha, sonríe ante comentarios hechos por su colega soviético, Viktor Karpov, izquierda, con las manos en alto, durante la reunión de hoy para analizar las nuevas propuestas para ampliar las reducciones del arsenal nuclear. (Reuter).

Pdte. de Honduras Teme Atentado contra su Vida

TEGUCIGALPA, noviembre 1 (DPA).— El Presidente de Honduras, Roberto Suazo, no asistió ayer a la clausura de sesiones del Congreso Nacional por temor a un atentado contra su vida, según publicaciones de prensa de Tegucigalpa que recogen declaraciones oficiales.

Los diputados Antonio Ardón y Mario Prieto, del oficial Partido Liberal, aseguraron que "el mandatario no fue al Palacio Legislativo por medidas de seguridad".

En la clausura del cuarto y último período ordinario

—Favor pase a la página 11.

Juan Pablo II Celebra Misa por los Difuntos

ROMA, noviembre 1 (EFE).— El Papa Juan Pablo II celebró hoy una misa en recuerdo de los difuntos, en el Cementerio Romano del Verano, a la que asistieron varios miles de fieles.

El Pontífice ofició desde un palco erigido de espaldas a la entrada principal del camposanto y recubierto de flores blancas y amarillas, y tuvo unas palabras especiales para todos aquellos cuyo lugar de sepultura permanece desconocido.

Juan Pablo II terminó dando gracias por la luz de reino de los cielos, la luz que permite ver a Dios, la luz de la consolación definitiva.

El Papa, que concelebró

—Favor pase a la página 28.

Daños Materiales por Lluvias en Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 1 (ACAN-EFE).— Lluvias torrenciales que desde hace una semana azotan el territorio de Honduras han producido daños materiales no cuantificados aún, pero que podrían ascender al millón de dólares, según se informó oficialmente hoy en esta capital.

Los daños afectan más las zonas urbanas que las rurales, donde existe preocupación ya que el

temporal podría arruinar las llamadas cosechas de postrera.

En Tegucigalpa, San Pedro Sula y La Ceiba, tres de las principales ciudades del país, se ha producido el derrumbe de unas 20 viviendas dejando unas 300 personas damnificadas.

Las autoridades mantienen además vigilancia en las cuencas hidrográficas previendo un posible

—Favor pase a la página 44.



JUEGAN CON ARMAS DE MADERA. Beirut, noviembre 1º. Dos niños libaneses juegan con armas de madera, cerca de la "línea verde", donde los combates entre milicias rivales han disminuido. Hay mucha esperanza de que la



DUARTE EN EE.UU. Washington, noviembre 1º. El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, derecha, habla ante el Comité para Asuntos Exteriores, en el Capitol Hill. A la izquierda, Thomas O'Neill, vocero del Comité. (AP).

115,000 Millones Dls. es la Deuda de México

MEXICO, noviembre 1º (UPI).— La deuda externa mexicana será superior a los 115,000 millones de dólares para finales de 1990 y el país deberá pagar hasta esa fecha 76,000 millones de dólares como intereses de su deuda, indica un informe oficial.

El informe fue presentado por dos altos funcionarios del Ministerio de Fi-

nanzas —Francisco Suárez Dávila, de la subsecretaría de Hacienda, y José Angel Gurria, de la Dirección General de Crédito— en una reunión a puerta cerrada con 36 legisladores de todos los partidos políticos que integran el Congreso.

"Frente al problema de la deuda externa no son

—Favor pase a la página 11.

Se Desploma Estructura de Precios de la OPEP

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, noviembre 1º (AP).— El Ministro del Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana

Saeed Al Otaiba, dijo que la estructura de precios y de producción de la OPEP virtualmente se desplomó ante la competencia de

países no integrados en el cártel.

"Los países miembros de la OPEP no están, por lo tanto, comprometidos a los procedimientos (de producción y establecimiento de precios) por los cuales han sufrido tanto", indicó Otaiba en un discurso transmitido ayer por la televisión.

El ministro criticó a los países fuera de la OPEP por producir libremente y vender "a los precios que ellos quieren".

Los comentarios de

El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, octubre 31 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 600 a 607 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alta.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corretores fueron como sigue:

Guatemala: 163 50
El Salvador: 163 50
Mxicano F.O.B.
Laredo: 158 50

—Favor pase a la página 44